



RELAY REGISTRATION PROCEDURE ON TRACKIE FOR 2024 CMA INDOOR CHAMPIONSHIPS

The system has been fixed on Trackie so that you will be able to register multi-club, unattached and mixed unattached-club teams. Here are the steps to follow:

- 1- First, find your partners and decide who will register and pay for the team,
- 2- When you go on Trackie, click on " I want to register only relays",
- 3- You have to put a club name even if your team is a non-club one. So choose either your or one of your partners' club name or unattached (ie: UNON for unattached Ontario, UNNS for Nova Scotia, UNAB.... - ZIND for Quebec unattached),
- 4- Don't put any names in the team members' blanks otherwise you won't be able to complete the registration (unless all members belong to the same club),
- 5- Then, proceed to next steps (gender & age group category, which relay 200, 400,... & seeding time), pay and it's done.

* Remember that the age group you compete in is set by your team's youngest runner .

Meet you at the start line.

PROCÉDURE D'INSCRIPTION DES RELAIS SUR TRACKIE POUR LES CHAMPIONNATS EN SALLE DE LA CMA 2024

Le système a été corrigé sur Trackie afin que vous puissiez inscrire des équipes multi-clubs, des équipes non-attachées et des équipes mixtes non-attachées-clubs. Voici les étapes à suivre :

- 1- Tout d'abord, trouvez vos partenaires et décidez qui s'inscrira et paiera pour l'équipe,
- 2- Lorsque vous allez sur Trackie, cliquez sur " Je veux inscrire seulement les relais",
- 3- Vous devez mettre un nom de club même si votre équipe n'est pas un club. Choisissez donc soit votre nom de club ou celui d'un de vos partenaires, soit un nom de club non inscrit (ie : UNON pour unattached Ontario, UNNS pour Nova Scotia, UNAB.... - ZIND pour Québec unattached),
- 4- Ne mettez aucun nom dans les cases des membres de l'équipe, sinon vous ne pourrez pas compléter l'inscription (à moins que tous les membres appartiennent au même club),
- 5- Ensuite, passez aux étapes suivantes (sexe et catégorie d'âge, quel relais 200, 400,... et temps de classement), payez et c'est fait.

* N'oubliez pas que la catégorie d'âge dans laquelle vous concourez est déterminée par le plus jeune coureur de votre équipe.

Rendez-vous sur la ligne de départ.